

Compromís exige a la UMH que aclare su vinculación con el director del máster de Cifuentes - Información - 18/04/2018

Compromís exige a la UMH que aclare su vinculación con el director del máster de Cifuentes

► La diputada autonómica Marian Campello solicita información de la presencia de Enrique Álvarez Conde en procesos de selección de docentes

JOSÉ A. MAS

■ Las dudas sobre la vinculación que ha mantenido durante los últimos tiempos el director del polémico máster de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, Enrique Álvarez Conde, con la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) han llegado hasta las Cortes valencianas. La diputada de Compromís Marian Campello registró ayer una serie de peticiones de documentación y preguntas parlamentarias, una vez que la propia UMH ha abierto una investigación sobre el proceso con el que la profesora Rosario Tur obtuvo la cátedra, formando Enrique Álvarez Conde parte del tribunal de la oposición cuando supuestamente mantenía una relación sentimental con la examinada. La investigación de la UMH tratará de esclarecer este punto, y, si se con-

La parlamentaria reclama a las Cortes valencianas documentos sobre pagos realizados al catedrático por impartir conferencias

firma, suspenderá la plaza de catedrática de Rosario Tur, según confirmó el rector, Jesus Pastor, a este diario, por incumplir la ley de incompatibilidades.

Además, Marian Campello ha lanzado la pregunta de por qué Álvarez Conde ha participado en varios procesos de selección de profesores de la UMH, cuando en universidades más cercanas, como la de Alicante, había exper-

tos en Derecho Constitucional.

La diputada de Compromís dijo que «consideramos injustificable la presencia constante de Álvarez Conde en los procesos de selección de profesorado de la Miguel Hernández, toda vez que en la vecina Universidad de Alicante y en el resto de universidades públicas del territorio valenciano hay departamentos de Constitucional prestigiosos con los que hubiera podido contar para realizar los procesos de selección».

Para Marian Campello, «todos los detalles en torno a este caso huelen mal». De hecho, incidió en que la profesora de la UMH Rosario Tur es una de las docentes que calificó con un excelente a Cifuentes en una asignatura que se impartió antes de que la presidenta de Madrid se matriculara en el máster, al que ayer renunció.



El campus de Elche de la UMH. SERGIO FERRÁNDEZ

Compromís también ha tenido en cuenta que Rosario Tur formó parte del tribunal de la tesis que defendió en la UMH el expresidente de la Generalitat Valenciana Francisco Camps, y que también estuvo envuelto en una denuncia por plagio, que finalmente descartó que existiera, según la institución académica.

Es por ello que entre la batería de peticiones de documentación de Compromís sobre este caso también se incluye la copia íntegra de la tesis doctoral de Francisco Camps, los pagos de los trabajos encargados a Álvarez Conde y la relación de facturas, convenios, traba-

jos de asesoramiento y seminarios y su coste económico realizados entre la Generalitat Valenciana, las Cortes valencianas o sus órganos estatutarios y la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Enrique Álvarez Conde ha ofrecido varias ponencias en las Cortes valencianas.

Marian Campello señaló que «estamos ante un cruce de intereses entre dos universidades que fueron fundadas bajo gobiernos del PP que debe ser esclarecido», a la vez que añadió que «es injustificable que se use a las universidades públicas con objetivos políticos y personales oscuros que hunden su credibilidad».